〔校 訓〕 よく考え, 明るくすなおで, がんばる子 令和6年度5月号 串木野小学校学校便り 令和6年5月24日発行

「負けないことは立派! 負けたことに負けないことはなお立派!」

校 長 牧之瀬 陽一

令和6年度がスタートして、約2か月が過ぎようとしています。各ご家庭での子供さんの様子は如何でしょうか。4月の始業式で、私から子供たちに4つのお願いをしました。その中の一つに「自分なりの目標を立てて今年一年間いろいろなことにチャレンジしましょう。」と話しました。子供たちはそれぞれ、自分なり目標を持って頑張っていることと思います。そういった中でうまくいったこと・成功したこともあれば、うまくいかず失敗したこともあったのではないでしょうか。

前回の4月号で私が剣道が好きであるということを書きました。現在、七段です。昇段するためには試験がありますが、これまでスムーズにいったわけではありません。剣道は、原則取得した段の年数稽古を積まないと、受審する資格がありません。例えば、四段をとったら四年経たないと五段を受ける資格がありません。五段を取ったら五年経たないと六段を、六段を取ったら六年経たないと七段を、七段を取ったら十年経たないと八段を受ける資格がないのです。それだけ時



間がかかります。修行しなければなりません。そういった中で、私は六段試験に福岡まで行って、2回失敗しました。合格するために一生懸命稽古したのに・・・。悔しくてたまりませんでした。「なんで駄目なんだろう?」「どうしたら合格するのだろう?」「もう試験を受けるのをやめようかな?」「五段を持っているからもういいかな。」とも思いました。大人になってからあまり指導されることはありませんが、お世話になっている先生にこんなことを言われました。「静岡にいらっしゃるある先生が、こういうことを話されましたよ『負けないことは立派 負けたことに負けないことはなお立派』」と。ハッとさせれられました。あきらめたらだめだ、そういうメッセージだったと思います。自分に負けないで前を向いて頑張ろうと心に誓いました。色々な先生方に教えをいただきながら、次の年に名古屋で無事合格することができました。

私の例として書きましたが、子供たちの学校生活の様々なことにつながるのではないかと思います。テストの問題を解くことができたりスポーツ少年団等の試合で勝ったりと成功することは立派。逆にうまくいかなかったり失敗したり負けたりしても、それに負けないことはなお立派、ということではないかと思います。うまくいかなかったり失敗したりしてもそれに負けることなくめげずに努力すること、前向きに頑張ることが大事だと考えます。そうすると、きっといい成果や結果が出るのではないでしょうか。

これからも引き続き自分の目標に向かって様々なことにチャレンジしてほしいと思います。たとえ失敗 したとしても、めげることなく前向きにチャレンジし続ける、そんな串木野小児童であってほしいと願い ます。

「失敗しないことは立派、失敗したことに負けないことはなお立派」ファイトだ!串木野っ子!

5月も元気に「串小プライド」 1年生もすっかり学校生活に慣れてきました。















町のなットな話題

大原町の太陽ガス近くの歩道。

串小児童:「こんにちは。」

地域の方:「こんにちは。気を付けてね。」

串小児童:「ありがとうございます。

おばあちゃんも気を付けてくださいね!」

地域の方から、このようなやりとりに、「嬉 しくてたまらずお電話しました。自分からあ いさつできて, 気持ちよい会話もできる子が たくさんいますね。」と、お褒めのお言葉を いただきました。 Very Good 串小っ子!

引き渡し訓練を行いました。

5月11日(土)豪雨時の備え、原子力防災という視点から緊急時を想定した児童の引き渡 し訓練を実施しました。緊急時に備えた心構えやスムーズな児童の引き渡し方法等を確認す る貴重な機会となりました。10:30頃に訓練用の緊急メール連絡を行い、11:40頃に は全ての児童を保護者へ引き渡し、緊急の下校訓練が完了しました。

引き渡しにあたり、多くの保護者の皆様に事前案内のとおり参加していただき,スムーズに 実施することができました。

今後の緊急時の対応としてメールでの緊急時の連 絡、児童の迎えの際の車の動き、引き渡しの方法等、 今回の手順を基本といたします。

御協力ありがとうございました。





行事予定



3(月) 心の教育週間(7日まで)

8(土) 土曜授業

16(日) PTAリサイクル活動

18(火) 5年生集団宿泊学習(19日まで)

28(金) 学級 PTA·学校保健委員会

給食試食会・研修会

奉仕作業 ありがとうございました。

5月19日(日)7:00~9:00,保護者約160

名,職員約30名,児 童13名で,草刈りや垣 根の手入れ,プール掃 除等を行い、学校がき れいになりました。

